



Buen bungalow en la planta baja, construcción de año 2008, Urbanización serrada, terraza delantera de 27 metros cuadrados, trasera unos 8 m2, hecho como trastero, 2 dormitorios, amplio salón comedor, cocina europea con salida al pario y trastero. Tiene propio aparcamiento, piscina comunitaria con zona de descanso. Urbanización tiene cámaras de vigilancia. Está al lado de colegios, hospital Quiron, centros comerciales, supermercados, paradas de autobús. Hasta la playa de La Mata unos 1.7 km, o 5 minutos con el coche. Gastos de IBI - 161 euro/año, Comunidad - 96 euros/trimestre.

Good bungalow on the ground floor, built in 2008, serrated urbanization, front terrace of 27 square meters, rear terrace of about 8 m2, made into a storage room, 2 bedrooms, large living room, European kitchen with access to the patio and storage room. It has its own parking, community pool with rest area. Urbanization has surveillance cameras. It is next to schools, Quiron hospital, shopping centers, supermarkets, bus stops. To La Mata beach about 1.7 km, or 5 minutes by car. 3roperty tax - 161 euros/year, Community - 96 euros/quarter.

Хорошее бунгало на первом этаже, 2008 года постройки, закрытая урбанизация, передняя терраса 27 кв.м, задняя терраса около 8 кв.м, переделана под кладовку, 2 спальни, большая гостиная, европейская кухня с выходом в подсобку и кладовую комнату. Имеется собственная парковка, общий бассейн с зоной отдыха. В урбанизации есть камеры наблюдения. Рядом школы, больница Кирон, торговые центры, супермаркеты, автобусные остановки. До пляжа Ла Мата около 1,7 км или 5 минут на машине. Расходы: Комунидад (ЖКХ) - 96 евро/триместр, ежегодный налог на недвижимость IBI - 161 евро/год.

Цена : 137 000 €

Расходы : Проконсультируйтесь с нами

Комиссия : Проконсультируйтесь с нами

Condition : Отличное (Excellent/Excelente)

Общая площадь : 57 m<sup>2</sup>

Участок земли : 27 m<sup>2</sup>

Спальни : 2

Количество этажей : 2

Количество ванных комнат : 1

### **Дополнительные характеристики :**

- Гараж - Garage
- Бассейн - Pool
- Мебель - Furniture
- Вторые руки - Used

### **Расположение :**

TORREVIEJA,

Торревьеха - TORREVIEJA

<http://ntmar.com/ru/sale-estate/824.pdf>